

IFPF - Institut de Formation Pour le Futur

ifpf.wordpress.com



Créé en 2012 à Tanger, Maroc, IFPF (institut de formation pour le futur) est un établissement privé de formation professionnelle accrédité qui dispense des diplômes résidentiels assurant des formations initiales et supérieures dans les métiers de la logistique du transport et du commerce international.

Après 12 ans d'existence l'établissement est devenu un opérateur de formation professionnelle reconnu offrant aux entreprises un apport opérationnel humain de qualité. En effet, nos modules sont exclusivement basés sur des problématiques rencontrées en milieu professionnel et entrepreneurial.

Notre équipe pédagogique est composée de formateurs issus de grandes écoles et universités dont des docteurs et plusieurs profs doctorants, disposant d'expériences prouvées, ainsi que d'autres professionnels finement choisis ayant effectué un long parcours dans leurs domaines d'intervention.

IFPF ne cesse d'innover et d'évoluer chaque année, pour subvenir aux besoins des professionnels soucieux d'une amélioration durable de leurs compétences, et des étudiants et stagiaires souhaitant acquérir et/ou valider de nouvelles maîtrises afin d'être à l'avant-garde du savoir-faire des nouvelles sciences et technologies exigées par le marché du travail.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Filières et diplômes FEDE

01. Management, Gestion et Stratégies des Organisations et des Ressources Humaines

- **Bachelor Européen** – Management et Gestion des PME
- **Mastère Européen** – Management des Ressources Humaines

07. Transport, Logistique, Qualité

- **Bachelor Européen** – Transport et Logistique

Autres formations et certificats proposés par l'école

Diplômes nationaux

- Technicien Spécialisé en commerce International
- Technicien en Gestion Administrative et Comptable
- Technicien d'exploitation en logistique et transport

Les formations continues

- Infographiste
- Cariste (conducteurs de chariots élévateurs)
- Magasinier
- Robotique
- Contrôle de la qualité.
- Agent maritime et cosignataire de navire.
- Sécurité au travail
- Comptabilité sur logiciel.
- Formation accélérée sur progiciels : ERP/SAP/PGI/APIX



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français
Cours de langue : Anglais, Français et Espagnol



VIE ASSOCIATIVE

- Association Bureau Des Etudiants de la Faculté de Droit et d'Economie
- Association ALBOUGHAZ pour la conduction professionnelle
- Association la renaissance des jeunes sportifs de l'AWAMA
- Association AWAMA orientale pour le développement



CHIFFRES CLÉS

220 étudiants
25 enseignants
6 docteurs
15 partenariats
Date de création : 2012
Bâtiment de 180 m²
■ Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **Accrédité par l'Etat marocain**

LES + DE L'ÉCOLE

- Corps professoral composé de professionnels et de cadres supérieurs
- Réseau d'entreprises partenaires
- Stage en entreprise
- Organisation de séminaire professionnel
- Accompagnement et suivi individualisé
- Possibilité de suivre les formations en cours du soir ou weekend
- Des formations pratiques



INFOS PRATIQUES

Angle Boulevard Mly Ismail
et Rue Tiznit, Résidence Jihane,
1^{er} étage, Apt 14
90000 - Tanger
MAROC
+212 5 39 35 10 63
ifpf.pro@gmail.com



INFOS RÉGION

Tourisme
www.visitmorocco.com/fr/voyage/tanger

Collectivités
www.communesmaroc.com/commune/tanger

Patrimoines Remarquables
whc.unesco.org/fr/etatsparties/ma
Cap Sparte!
Musée de la Kasbah

Equipes emblématiques
IRT - Ittihad Riadi de Tanger :
fr-fr.facebook.com/clubirt



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles

IFPF - Institut de Formation Pour le Futur

ifpf.wordpress.com



Created in 2012 in Tangier, Morocco, IFPF (Training Institute for the Future) is a private accredited vocational training institution that provides residential diplomas providing initial and advanced training in the trades of transport logistics and international trade.

After 12 years of existence, the institution has become a recognised vocational training provider offering companies a high-quality human operational contribution. Indeed, our modules are exclusively based on problems encountered in professional and entrepreneurial environments.

Our teaching team is composed of trainers from major schools and universities, including PhDs and several PhD professors, with proven experience, as well as other finely selected professionals who have made a long career in their fields of activity.

IFPF continues to innovate and evolve every year, to meet the needs of professionals interested in a sustainable improvement of their skills, and students and trainees wishing to acquire and/or validate new master's degrees in order to be at the forefront of the know-how of the new sciences and technologies required by the labour market.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

FEDE Programmes and Degrees

01. Management, Organisational Strategy and Human Resources

- European Bachelor's – SME Management
- European Master's – Human Resources Management

07. Transport, Logistics and Quality Assurance

- European Bachelor's – Transport and Logistics

Other programmes and certificates proposed by the school

National diplomas

- Specialised Technician in International Trade
- Administrative and Accounting Management Technician
- Logistics and Transport Operations Technician

Continuing training

- Infographics
- Driver (forklift truck drivers)
- Storekeeper
- Robotics
- Quality control.
- Shipping agent and ship co-signatory.
- Safety at work
- Software accounting.
- Fast-track software training: ERP/SAP/PGI/APIX



TEACHING LANGUAGES

French
Language courses: English, French and Spanish



CAMPUS LIFE

- Student office Association of the Faculty of Law and Economics
- ALBOUGHAZ Association for Professional Conduct
- Association for the rebirth of young athletes of AWAMA
- Eastern AWAMA Development Association



KEY FIGURES

220 students
25 teachers
6 PhD
15 partnerships
Date of creation: 2012
Building of 180 m²

- Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: Accredited by the Moroccan State

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Faculty composed of professionals and senior executives
- Network of partner companies
- Internship in a company
- Organization of professional seminar
- Accompaniment and individualized follow-up
- Possibility to follow the courses in the evening or weekend
- Practical training



PRACTICAL INFOS

Angle Boulevard Mly Ismail
et Rue Tiznit, Résidence Jihane,
1^{er} étage, Apt 14
90000 - Tanger
MOROCCO
+212 5 39 35 10 63
ifpf.pro@gmail.com



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Tourism
www.visitmorocco.com/fr/voyage/tanger

Local government
www.communesmaroc.com/commune/tanger

Famous heritage
whc.unesco.org/fr/etatsparties/ma
Spartel cap
Kasbah museum

Local sports teams
IRT - Ittihad Riadi of Tanger:
fr-fr.facebook.com/clubirt



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles